

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui modal usaha, volume usaha, dan aset berpengaruh terhadap SHU. Data penelitian ini dikumpulkan dengan teknik dokumentasi. Dokumentasi adalah metode yang dilakukan dengan mengumpulkan sumber-sumber data dokumenter data yang dibutuhkan adalah modal usaha, volume usaha dan aset.

Populasi dalam penelitian ini adalah Rapat anggaran tahunan (RAT) koperasi pada tahun 2000 sampai dengan tahun 2022 pada koperasi simpan pinjam (KSP) Wawonanto-Kupang dan sampel pada penelitian ini Sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut. (Sugiyono, 2009:116). Sampel dalam penelitian ini adalah rapat anggaran tahunan (RAT) dari tahun 2012 sampai dengan tahun 2019 pada KSP Wawonanto-Kupang. Penelitian ini menguji pengaruh modal kerja, total aset dan volume usaha terhadap sisa hasil usaha. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hanya total aset berpengaruh secara positif terhadap sisa hasil usaha, sedangkan modal kerja dan volume usaha ternyata tidak berpengaruh terhadap sisa hasil usaha. Secara lengkap dijelaskan di bawah ini.

Modal kerja di KSP Mawonato tidak berpengaruh terhadap sisa hasil usaha. Hal ini ditunjukkan dengan hasil regresi bertanda negatif 1,212. Hal tersebut juga bisa dijelaskan bahwa modal kerja ternyata berpengaruh negatif signifikan terhadap sisa hasil usaha ditunjukkan dengan nilai sig sebesar 0,005 lebih kecil dari sig standar 0,05. Dengan demikian hipotesa (H1) yang menyatakan modal kerja berpengaruh positif terhadap sisa hasil usaha ditolak.

Total aset di KSP Mawonato berpengaruh positif terhadap sisa hasil usaha. Hal ini ditunjukkan dengan hasil regresi bertanda positif 0,802 bertanda positif. Hasil ini juga signifikan dengan nilai sig sebesar 0,015 lebih kecil dari sig standar 0,05. Dengan demikian hipotesa (H2) yang menyatakan total aset berpengaruh positif terhadap sisa hasil usaha diterima.

Volume usaha di KSP Mawonato tidak berpengaruh terhadap sisa hasil usaha. Hal ini ditunjukkan dengan hasil regresi bertanda negatif 0,375. Hal tersebut juga bisa

dijelaskan bahwa volume usaha ternyata berpengaruh negatif *signifikan* terhadap sisa hasil usaha ditunjukkan dengan nilai sig sebesar 0,035 lebih kecil dari sig standar 0,05. Dengan demikian hipotesa (H3) yang menyatakan volume usaha berpengaruh positif terhadap sisa hasil usaha ditolak.

Kata Kunci : Modal Usaha, Asset, Volume Usaha dan Sisa Hasil Usaha.